
49期が始まり、私が掲げたスローガンのポスターを皆が作ってくれまし
た。本社工場・那須工場ともに「よしやってやる」という意識の高いデザ
インに仕上がりました。

今期のスローガンは『全社員が営業マン』です。 当社の社是・考え方
の中にもあり、私が昨年から特に強調して来た言葉でもあります。
企業が売上を伸ばす方法として、全社員が一丸となってお客様の顔を思

い描いて仕事に取り組まなければ達成できません。時には営業マンの人
柄や丁寧な対応で新規の仕事が取れる形もあります。しかし、長期に渡っ
て取引を続けるということは、社員一人一人が常に商品の品質とお客様へ
のサービスを意識し続けることが、必要条件となります。
誰か一人が疎かにしてしまうと、やがて会社の信用を落とすことに繋が

りかねません。 だからこそ、直接お客様の顔と向き合う営業マンの姿勢
を、全てのスタッフが共有できるかが鍵となります。

新市場開拓、新製品開発は、画期的なアイデアも必要ですが、そこにお
客様が満足する笑顔があってこそ、新規受注に繋がってきます。
お客様の満足を、笑顔を、どのように引き出せば良いのか？そのモノズ

バリの答えはなかなか出ません。しかし、その答えに近づく過程に、我々
の「熱意」と「知恵（アイデア）」そしてそれをやり遂げる「信念」があ
ります。

良品を作ること、納期を守ること、サービス（付加価値）
を届けること、お客様の問い合わせにスピーディーに応える
こと、元気な挨拶でお迎えすること、積極的にPRすること、
見やすい資料を作ること、お客様の困りごとに先回りするこ
と、笑顔で接客すること。

数え上げるとキリがありませんが、全社員一丸となって、
お客様が喜ぶ行動を率先して取り組み、製品とサービスに付
加価値を上げることで、ニッセイブランドのファンを増やし
ていきます。

その行動を一言で表しているのが、今期のスローガン「全
社員が営業マン」です。

那須工場の社員と集合写真

いきいきプラザにて

相談役と絹代さんにご挨拶ご会食学代表のご長女をだっこ

全社員が営業マン

49期スタート、今期のスローガンはこれだ！
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代表取締役 稲村学



お客様が喜ぶ行動を率先して取り組み、
製品とｻｰﾋﾞｽの付加価値を上げて、

ﾆｯｾｲﾌﾞﾗﾝﾄﾞのﾌｧﾝを増やす！

グローバル競争でより付加価値のある部品提供が急務！

しかし、試作製作には時間とコストが掛
かる・・・製作するには量産機を
活用するしか方法がない・・・

設計から試作まで一括サポート！
量産に向けたスピード試作の対応で
コストも削減【付加価値提案】
※新しい形状もご相談ください！

皆さん、こんにちは。

まず、心から皆さんに会社への貢献活動に対し感謝の意を表明したいと思います。
私たちの成功は、皆さんの努力、献身、そして信念に支えられています。49期を迎
え、私たちは新たなスタートを切り、新しい夢と目標に向かって進んでいきます。

このスローガンを実現するために、当社の基本方針として「お客様が喜ぶ行動を率先して取り組み、製品と
サービスの付加価値を上げて、ニッセイブランドの知名度向上をめざします。」を掲げました。

49期のスローガンは「全社員が営業マン」です。このスローガンを掲げた背後には、
私たちのビジョンと価値観があります。私たちは、ただ製品やサービスを提供するだ
けでなく、お客様との信頼と連携を築くことが重要だと信じています。それは、皆さ
んがただ自分の仕事をこなすだけでなく、お客様との良好な関係を築くことが求めら
れることを意味しています。

取締役社長 関根明

49期がスタートするにあたり思うこと

皆さん一人ひとりが営業マンとしての役割（具体的なアクション事項）を果たすことで、私たちは市場での
競争力を強化し、成長を達成できると信じています。そして、皆さんの情熱と努力が、私たちを次の成功へと
導いてくれることを確信しています。私たちは一つのチームであり、共に成功を追求します。

皆さんの協力と献身に感謝し、素晴らしい49期を一緒に作り上げていきましょう。

１．お客様を第一に考え、お客様のニーズを理解し、その要望に応えるために、積極的にコミュニケーショ
ンを取ること。

２．チームワークを強化するで、社内での協力と情報共有を促進し、お客様に最高のサービスを提供すること。

３．継続的な成長として、自己啓発とスキル向上を追求し、お客様との対話や提案をより質の高いものにす
ること。

４．イノベーションを推進するために、新しいアイデアやプロセスの導入に積極的に取り組み、お客様に新
しい価値を提供すること。

基本方針を進めるにあたり、次のような取組み姿勢が必要だと考えています。



Quality Cup

～評価項目～

～出場工場一覧～

～目的～

～今回の優勝工場～

クオリティーカップの目的はニッセイグループの各工場が
QC活動、5S・安全管理活動、改善活動を通じて、
品質向上していることを確認し、結果の共有することで
良い部分はお互いに取り入れてもらい全体のレベルアップすることです。

今回のクオリティーカップの1位は上海工場でした。
上海工場は設備の自動化が最も進んでおり効率面での成果も出ていて、
自動化による生産性向上に貢献しています。
また品質システム、作業の正確さの管理状態も非常に良好です。
一方、2位のインドネシア工場は、生産に関わる管理システムが更に

進化し各部門リーダーがスマートフォンによりデーター入力することで
情報の可視化と一元管理ができています。
これら2つの事業所は、ニッセイグループ内でも先駆けた取組をしてい

ますので、他の事業所にも見習って横展開して欲しいと思います。

品質システム
作業の正確さ
ガバナンス
環境、社会

藤沢本社、那須
上海、恵州
ハイフォン、ダイアン
Vシップ
インドネシア

恵州工場 ダイアン工場

上海工場 インドネシア工場



☆EV・住宅関連製品の開発とシリーズ化！

将来を見据え・・・

自動化・生産体制を強化進行中！！

住宅設備関係製品対応の為、大型ｺﾙｹﾞｰﾀｰを導入させて頂きました。
まだ本格的な稼働はしていませんが、今後はPP用、PA用の専用ﾗｲﾝに
でき作業効率も良くなると考えています。

部門長談



広報委員会 エコ理念委員会

安全委員会

KCR委員会

委員会は会社の横組織です。
いつもは指摘できない人たちも
委員会から指摘を受けると

必ず従わなくてはいけません。

それぞれ役割は異なっているけれど
真面目に委員会活動に取り組む
皆さんの姿勢が良い雰囲気を、
そして素敵な会社を作っています。

5S委員会

SNSで
エコファンを
獲得！

InstagramやX(旧Twitter)で
会社をアピールします。

伝統と考え方を
次代へつなぐ！

永遠に労災ゼロ！

社是・考え方の
教育と育成をします。

従業員の安全確保と
防災活動に努めます。

地域社会への貢献
会社も心もきれいにします。

様々なことを改善し
コスト削減につなげます。

昨日より
良い職場環境を！

Keep clean！！

2023年度は、特に安全に対する意識改革がトピックスとしてあり、エコ理として委員会ﾌｫﾛｰ体制強化を年間計画に
落とし込み活動をしてまいりました。朝礼で過去ﾄﾗから社内事故の原因/対策を配信し考え方と共に注意喚起、

御巣鷹山慰霊登山研修前の考え方教育、ﾌｫｰｸﾘﾌﾄﾏﾆｭｱﾙ作成や防災ﾏﾆｭｱﾙ作成など、安全委員会と事故ｾﾞﾛを目標とした活
動を実施しています。2023年後半戦は他の委員会へのﾌｫﾛｰや指導の実施、ｲﾍﾞﾝﾄとしては秋季物故者慰霊祭など全員参加イ
ベントをやり遂げます。会社の考え方をさらに浸透できるよう活動強化してまいります。

広報委員会ではSNSでのﾌｫﾛﾜｰ獲得の為、ﾄﾞｯｸﾞﾗﾝやﾌｯﾄｻﾙなど仕事関係以外の情報を配信し幅幅広い方々に興味を
持ってい頂けるよう活動をしています。ｸｲｯｸｼｯﾌﾟなども目を引けるようなﾃﾞｻﾞｲﾝ、ﾚｲｱｳﾄを考えています。
2023年も終盤ではありますがﾆｯｾｲｴｺの魅力をより多く配信できるよう活動していきます。

2023年度は、年間計画に基づき消防設備点検、各設備等の保守点検、各工場内の安全ﾊﾟﾄﾛｰﾙを実施して危険を防止し、
安全確保に取り組んでまいりました。またｴｺ理を通し、災害事例の配信により、災害の恐ろしさと作業者が災害を自
分ごととして感じるようになりました。７月には御巣鷹慰霊登山に参加させて頂き、委員会として
役割の重大さをﾒﾝﾊﾞｰ一同、改めて認識させられました。現在はﾌｫｰｸﾘﾌﾄﾏﾆｭｱﾙ作成や防災ﾏﾆｭｱﾙ作成など
エコ理を通し労働災害ｾﾞﾛを目標とした活動に取り組んでいます。2023年今後も、①整理整頓清除
②点検整備 ③標準作業これら安全三原則を更に強化し労働災害ｾﾞﾛを目標に活動して行きます。

2023年度は5S委員会として場内外の掃除、除草作業、月一回台車修理、クリーンキャンペーン、各工業団地内に参加、毎月月
末見回りをして5sできないところ確認しフオローしています。これからも続けて各部署の5s確認し作業者にも指示をしてできない
ところ、時間がかかるところとかあれば5s委員会からも入れるようにしていきたいと思います

2023年新しいﾒﾝﾊﾞｰで改善委員会が始まりました。新しくはじめた事として、委員会主体での活動をすることです。まず私達は、

職場環境の改善で何か出来ることは無いかと考え、まずは寮の出入口の割れたなどｶﾞﾗｽの修理です。安全面を考慮し修理す
る事にしました。その他にも、作業者より直射日光が眩しく作業しづらいと声がありましたので、ｶｰﾃﾝの設置など行いました。
2023年残り、安全や作業効率、ｺｽﾄ削減について改善委員会で出来ることは無いかを皆で考え活動していきたいです。



7月28日臨時休業をさせて頂き、社員一同で御巣鷹山慰霊登山を行いました。
ニッセイエコは普段の業務で製造設備やフォークリフトなどの重機を扱っています。一瞬でも気を緩めると大怪我になる設備の近く
で作業をしています。その他にもガスや溶剤といった危険物・高温になるヒーターやカッター、刃物、工具など、事故や怪我に直結
すると思われる箇所や作業がたくさんあります。
事故や怪我が起こってからでは遅いので、私達は常に「安全第一」の意識を持って業務に取り組むことが必要です。

今回訪れた御巣鷹山は1985年8月12日 世界最大級の航空機墜落現場です。
事故の原因は、現在もはっきりしていないところもあるようですが整備不良・不備といった人的ミスがあったとも言われております。
いずれにしても安全意識の欠如が520人もの命を奪った事故です。

この事故を風化させてはいけないということから御巣鷹山は「安全を願う聖地」と呼ばれ、様々な企業が慰霊登山に訪れています。
私達も事故のことを深く知り、実際に目の当たりにし事故を起こさないという安全への強い決意を身に付けました。

玉串奉献

献花

弔辞献饌



事故が起こった時間で止まっていた時計、幼い子供の履いていたサンダルやぬいぐるみ･･･どれも、どんなに恐
怖であったか、想像するだけで胸が引き裂かれる思いです。ぬいぐるみは全く同じものを私自身も持っていて、当
時12歳だった私もテレビで繰り返されていたニュースはうっすらと記憶にあります。掲示パネルに上野村村長の
ことばで「事故につながらないようにするには 設計は、製造は、整備は、点検はどうあるべきか考えなければな
らない。私たちができるのは 遭難された方々、遺族の方々に思いを致すこと」とありました。まさにこの通りだ
と思いました。【事故につながらないようにするには】をどの段階でも考慮しなければなりません。地元の方々に
よる風化させない努力や、慰霊の活動は頭が下がる思いです。

遺品の数々、時計は事故が起きた時刻で止まっている。当時の土がついたぬいぐるみや折れ曲がった眼鏡や
ペンなど。恐ろしい事故現場の場景が想像できる展示物や説明動画を目の当たりにする事で安全は何事にも優
先されることを再認識しました。それを怠れば最悪死に至ることへの恐怖も感じました。
山には数々の墓標。山小屋には、大切な家族旅行の思い出となったであろう空港出発前の写真などが飾ってあ
り、本当に悲しい気持ちになりました。もしも自分が整備不良を起こし他人の大切な命が失われたりでもした
らと考えると、絶対に安全な作業をさせなければならないと本当に強く感じました。

操縦不能になってからの30分間、どれだけ長く感じ恐怖だっただろうと思います。亡くなった方々も、ご遺族の
方々も、予想もしていなかった突然の別れでどんなに辛かっただろうと展示資料を見て、ただただ胸が痛みました。
38年経っても、今もなお傷跡が残っており驚きました。私の叔父は当時、自衛隊で救出活動で御巣鷹山に行ってい
ました。『とてもひどかった・・・夢にも出てきて、飛び起きる・・・』と、小学生の頃に話されたのを今でも覚
えています。その叔父の話と、資料館の映像と、実際自分が歩いている斜面を見ていると、当時の光景が広がって
きそうな感覚になっていました。この悲しい事故が無駄にならないように、仕事や日常で自分達が出来ることは何
なのだろうと思います。当たり前になっている事にも、実は危険が潜んでいるかもしれない。点検作業はもちろん、
その当たり前で何気なく毎日やっている事にも目を向け、気を付けないといけないなと思いました。

元々登山用の道ではなかったとこ
ろをボランティアの方々が整備し
てくださったので、小学生の参加
者も登ることができました。

些細なミスでも大きな事故に繋がる可能性がある(人命に関わる)のを改めて認識しました。普段の生
活や仕事環境に潜んでいるリクスあるかどうか再点検したいと思います。またヒヤリハットなど気づ
いたら情報を共有、展開していきたいです。
社内の安全教育や訓練など継続的に実施していればと思います。

Yさん

Sさん

Kさん

Oさん
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Date of birth
1985/7/6

Hobby 映画

Special skill バスケットボール

Birthplace フィリピン

Favorite words 笑顔

Date of birth
1972/8/29

Hobby サッカー、ロードバイク

Special skill カラオケ

Birthplace 神奈川県平塚市

Motto 臨機応変

Things I want to try
材料のコストダウン、新組成開発

ヨガトレーナー布川様に
お越しいただき、朝のラジオ

体操の代わりにヨガを１時間体験
しました。ヨガは頭のモヤモヤが取れ

心の安定が図れると言われています。

ヨガは難しそう・体が硬いとできないのでは
ないかと心配する方も多かったですがストレッチ

要素が多く、呼吸や姿勢の意識と改善といったことが
メインでした。実際にやってみると身体がぽかぽかと
温かくなり、スーッと力が抜ける感覚になりました。
体験後は頭も体もスッキリ！それぞれがリフレッシュ
する時間を過ごすことができました(@^^)/~~~


